

# Los pueblos exponen sus argumentos

**AUTOVÍA DEL DUERO ■ La Asociación de Empresarios de Peñafiel apoya el trazado de Fomento ■ Las bodegas de Quintanilla de Onésimo han presentado alegaciones**

## Peñafiel

Miguel Ángel Cerro

**D**ías de reflexión. Los afectados por el trazado de la autovía del Duero empiezan a mostrar su opinión sobre el trazado elegido por Fomento, el Sur duplicación. Los Ayuntamientos aún disponen de los veinte primeros días de agosto para presentar alegaciones sobre el estudio informativo. En este caso, existen dos formas de alegar, o bien a través del Consistorio, o bien de manera particular.

El Ayuntamiento de Peñafiel ha recibido de momento 14 alegaciones, 13 de ellas particulares, que fueron negativas a la alternativa Sur duplicación, mientras que la particular la efectuó la Aempe, Asociación de Empresarios de Peñafiel y Comarca, que presentó en los registros de este Ayuntamiento su opinión favora-

**La Asociación de Comercio y Empresas de Roa y Comarca también han presentado alegaciones a la A-11**

ble al trazado por el que a priori se decanta el Ministerio.

En el Ayuntamiento de Quintanilla de Onésimo, contrario a este trazado, "no se ha presentado ninguna alegación", según afirma su alcalde, Antonio Castrillo, si bien añade que "las bodegas contrarias a este trazado las han presentado directamente, que han sido, salvo Arzuaga, todas las demás ubicadas en el municipio, más la de Abadía de Retuerta".

Por su parte, la Plataforma A-11 Norte, que aglutina a siete municipios de Valladolid y Burgos que reivindican el trazado Norte (arranca en Jaramiel de Arriba y pasa por Pesquera), presentó sus alegaciones en Valladolid ante el Director General de Carreteras, Luis Alberto Solís. Los ediles de Roa (Burgos), Encinas (Valladolid) y Castrillo de don Juan (Palencia) las entregaron personalmente para que conociera su "análisis". ■ redaccion@diavalladolid.es



Variante de La Cistérniga, de la autovía del Duero, inaugurada el pasado lunes.

## Fomento considera que la Norte es la mejor opción en impacto ambiental

**PEÑAFIEL ■ La Plataforma A-11 Norte asegura no entender "cómo la alternativa Norte ni tan siquiera ha pasado la primera preselección". El estudio presentado por Fomento incluye un análisis de ventajas e inconvenientes de cada alternativa, de las cuales, siete resultaron posibles, y cuatro de ellas se preseleccionan para elegir la más ventajosa desde el punto de vista técnico, económico y medioambiental.**

### El apunte

**NORTE ■ Si se eligiera la opción Norte la Plataforma A-11 considera que se crearían dos vías en la comarca, lo que favorece su desarrollo.**

La alternativa Norte no se encuentra entre las cuatro finalistas, aunque haya dado muy buena puntuación en dos de estos parámetros. Respecto al resultado del impacto ambiental Fomento considera que resulta la más adecuada de las estudiadas y una de las menos costosas. Además, La Plataforma cree que si se eligiera esta alternativa "se crearía una nueva vía de comunicaciones". ■

## Lo nuestro

### TORRELOBATÓN Veladas musicales en los castillos

Los castillos y la música protagonizarán las veladas estivales de agosto. A partir del próximo sábado, 3 de agosto, los castillos de los municipios vallisoletanos de Torrelobatón, Montealegre, Villafuente, Íscar y Portillo acogerán dos conciertos cada uno que tendrán lugar a partir de las 21 horas con entrada libre. El saxofonista vallisoletano José Luis Gutiérrez abrirá este ciclo musical el 3 de agosto en Torrelobatón, escenario que ocupará La Bazanca con su actuación del día siguiente. El castillo de Montealegre tomará el relevo musical los días 10 y 11 de agosto con la actuación de los grupos Tradere y Coral Valpariso. Los castillos de Villafuente, Íscar y Portillo celebrarán sus respectivos conciertos los fines de semana de la segunda quincena hasta el domingo 1 de septiembre. ■ Pilar Pérez

### CAMPASPERO Inauguración de una fuente cibernética

La localidad de Campaspero inaugurará el próximo sábado la fuente cibernética musical 'Villa del Prado', que "está compuesta por un juego de luz, música y agua que se compenetran y funcionan a la vez", según explicó el alcalde, José García. Además se inaugurará la iluminación de la iglesia. ■ V. R.

### ÍSCAR A la venta los abonos y entradas para los toros

Las entradas y abonos para la feria taurina de Íscar se pueden conseguir a partir de hoy en la plaza Mayor, frente al Ayuntamiento. El precio de los abonos para el tendido de sol es de cuarenta y siete euros para los cuatro festejos programados por la empresa Valtauro. La feria la componen dos corridas de toros, una novillada y una corrida de rejonos.



Uno de los talleres celebrados el pasado año en Villalán.

### Actos sobre el medio rural en Villalán

La Asociación Cultural Colectivo Alano, de Villalán de Campos, desarrollará el próximo fin de semana una serie de actividades lúdico-culturales para reflexionar sobre la vida actual en el medio rural. Las jornadas, que tienen por título *Cultura y calidad de vida en un pueblo pequeño*, están compuestas por ocho exposiciones, excursiones y talleres. La música también tendrá cabida con las actuaciones de dos grupos vallisoletanos Rock'n'roll crash y Cuarto Menguante.

### VILLAFRECHÓS Campos Góticos celebra su fiesta en el municipio

La localidad de Villafrechós acogerá durante el fin de semana la fiesta de la Mancomunidad Campos Góticos. El objetivo de esta festividad consiste en pasar una jornada de convivencia y amistad entre los distintos vecinos que conforman esta mancomunidad que aglutina a 23 municipios. Una exposición de manualidades en el ayuntamiento abrirá el programa el próximo sábado 3 de agosto a partir de las 19.30 horas. Las jotás pondrán la nota folclórica con la actuación del grupo Campos Góticos en el Corro Madroño media hora después. Por la noche, la verbena popular cerrará el programa de actividades del primer día de fiesta. El domingo 4 de agosto los juegos tradicionales conformarán la mayor parte del programa, en el que también tendrán cabida la celebración de una misa tradicional y la actuación del grupo local de danzas Nuestra Señora de Cabo, que serán los encargados de cerrar el programa hasta el año próximo. ■ P. P. S.